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今月のスポーツ

月２日に横浜のこどもの国・総合グラウンドにて「 のスポーツ大会」が行われま11 2003SKi

した。今回の班分けはじゃんけんで、勝ち負け分けの結果で決まりました。唯ちゃん・梓ち

ゃん・沙貴ちゃん・梶原光ちゃんの４人がじゃんけん担当。中には さんとジャンケンKAO

するお客さんも居て、唖然とするメンバーも。始まる前に今日の説明をするために、白黒赤

青黄緑橙桃の順に、橋本・吉田・河野・星川・山越・斎木・松尾・松本とのトークタイム。

競技の説明以外にもいろいろな注意事項が説明されたが、ともかく人間としておかしいこと

はしないように(真冬ちゃん談)とのことらしい。 時になってリーダーの伶奈ちゃんの司会10

でスタート。日頃のメンバーの良い行いのおかげでスポーツ大会日和になったとのこと。

。 。今年はとても天候に恵まれ日焼けをするほどでした 今日の抱負を言いながらメンバー紹介

梢ちゃんはボウリングして運動慣れしてきたそうだ。沙貴ちゃんは運動はあまり好きじゃな

。 。いけどがんばるとのこと りりかちゃんは毎朝学校の階段を駆け上がって鍛えているそうだ

伶奈ちゃんは学校の体育祭は終わったのでこれからは体育祭は でしかないとのこと。SKi

注意事項として、ピストルが鳴らなくて空振りでもスタートする等が話された後、スポーツ

。 。 。大会開催宣誓 今年はりりかちゃんでした まずは準備運動代わりにメンバー決めコーナー

、 。SKi のイントロ当てで わかったチームはうさぎ跳びで速い順に回答して決めるというもの

橋本(赤)・高田(黄)・山越(緑)・高橋(白)・河野(桃)・松尾(橙)・吉田(黒)、松本(青)の順

に決まりました。何度もうさぎ跳びをする方もいて、ハードな競技になったようでした。

また、 さんの娘のかれんちゃんが デビュー、早速指名を受けていたようだ( )。KAO SKi ^^

今回はサブメンバーはいなかったので、他のメンバーは助っターとなり、総合司会をりりか

ちゃんが行うことになりました。途中から月蝕の高取さん・一ノ瀬さん・そして小学生の

白永歩美ちゃんもゲストで登場。こちらも競技の助っターとして参加していました。

競技１は「 恒例！振りをするフリしてフリフリ紅白玉入れ 。イントロで振りをしっかりSKi 」

踊り、スタッフの合図で玉入れスタート。玉入れのカゴの半径３ｍの線の中に入らないで、

その中の玉はスタッフが外に出すというルールでした。玉の外出しをするスタッフによって

。 、 。少し勝敗に影響があったようだ また 今回は踊りながら玉入れをしなくてよかったようだ

、 。結果は白＜桃・黒＜橙・赤＜緑・青＝黄でしたが 黄に違反があったらしく青の勝ちでした

競技２は「押すな！押すなっ！のバレーボール・リレー 。２人１組で背中にバレーボール」

を挟んでカニ歩きで移動しながらの全員リレー。助っ人として中村(白)・中野(黒)・片平

(赤)・斉木(青)・一ノ瀬(黄)・白永(緑)・梶原(橙)・片平(桃)が入りました。結果は前半が

赤黒白青・後半が橙黄緑桃の順でした。競技３は「バレリーナになってバレエを踊りながら

1/4ピンポン玉リレー 。おたまにピンポン玉を入れて持ち、バレエを踊りながらトラックを」

周する全員リレー。これもたくさんの助っ人が入ったようで司会のりりかちゃんも入ったよ

うだ。伶奈ちゃんは真面目にやらないとお昼抜きだとゲキを飛ばし見事に優勝したようだ。

ピンポン球と言えば梢ちゃん( )。悪魔の声に負けず、正々堂々と勝負したようでした。^^

結果は前半が白赤青黒、後半が桃橙黄緑でした。午前最後の競技４は「 恒例！靴飛ばしSKi

ニアピンゲーム 。真ん中に置かれた旗に一番近い靴を飛ばしたチームの勝ちという競技。」

この競技だけは例年順位の低い方から対戦して負けた方からお弁当を受け取っていたので、

、 。それを目標にしていたチームもあったようですが( ) 今年は端から対岸対決になりました^^
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そして真っ先に登場する伶奈ちゃん。ルールを変えたとの憶測も飛び交いました。その白桃

では伶奈ちゃん自ら決めて桃。お弁当が近付くと強いと噂になっていたようだ。以下黒＞橙

・赤＞緑・青＜黄でした。お弁当は和食・中華・洋食の３種類。中華が大人気で美香ちゃん

、 、 。が来たときに箱が空になり ガッカリしていましたが 他に在庫があり一安心していました

助っター組も各班へ散って昼食タイムとなりました。だいたい昼食が終わったところで、

反対側の方へメンバーが移動しトークタイム。対岸に分かれるとまったく交流がないので、

この移動は好評だったようだ。記念撮影の後はフォークダンス。白から桃に順番にマイム

マイムを踊りました。スタッフが輪の中に誘い込まれるというハプニングもあったようだ。

競技５は「綱引き 。トーナメント形式で行われる恒例の競技。１回戦は青＜緑・黒＜黄・」

白＜桃・赤＞橙、２回戦は緑＜黄・桃＜赤、３位決定戦は緑＜桃。決勝は黄＜赤でした。赤

、 。 「 」。に高取さんが助っターに入り 見事優勝となりました 競技６は ケンケンドリブルリレー

片足跳びをしながらバレーボールを手でドリブルしながら行うリレー。ケンケンの物真似出

来ないと言ったら、しっかりと対応する伶奈ちゃん(笑)。前半は白青黒赤・後半は黄橙桃緑

の順でした。競技７は「最初は普通に～次は２人３脚なわとびリレー 。始めの１周目は一」

人で縄跳びをしながら 周リレーをし、２周目は二人三脚で縄跳びをしながら 周リレ1/4 1/4

ーをするリレー。二人三脚がうまくいかずに差がついていたようだ。前半は赤白青黒・後半

は桃黄橙緑の順でした。春香ちゃんと沙貴ちゃんが息のあった二人三脚を披露。漫才コンビ

を結成する計画も出来たらしい( )。競技８は「チーム対抗リレー 。全員で一人 周走る^^ 1/4」

恒例のリレー。例年であればここからの競技の勝敗で優勝が決まるようであったが、今回は

リレーの点数が例年ほど大きくなかったようで競技７までの順位で決まっていたようだ。

また、昨年のように点数のいい順に組分けをしなかったため、後半で１位の赤を追う黄と桃

が点数を取り合いつぶし合いをしていたようだ。結果は前半は赤青黒白・後半は黄桃緑橙の

順でした。競技９は「４人選抜チーム対抗リレー 。チームの中で選抜された４名が 周」 1/2

ずつ走るリレー。結果は前半が赤青白黒。後半が黄橙桃緑の順でした。最後の競技 は10

メンバー対抗リレー 助っターと班のメンバーが 周ずつを走るリレー 前半は片平(白)「 」。 。1/2

・斉木(黒)・中村(赤)・梶原(青) 後半は一ノ瀬さん(黄)･歩ちゃん(緑)･中野(橙)･片平(桃)、

が助っターで登場。前半は白黒赤青・後半は桃黄橙緑の順でした。２回走った妃奈子ちゃん

は両方共１位でバトンを渡す大活躍でした。全体成績は３位が伶奈ちゃん率いる桃チーム。

２位が唯ちゃん率いる黄チーム。優勝は美香ちゃん率いる赤チームでした。優勝チームは

美香ちゃんと希望メンバー、２位チームは唯ちゃんとのツーショットポラとなりました。

感想は光ちゃんは天気が暑くて汗かいたとのこと。久美子ちゃんは最後のリレーで光ちゃん

からのバトンを落としてしまって残念だったようだ。梓ちゃんは初めてのスポーツ大会でび

っくりしたとのこと。千歌ちゃんは優勝目指したけど残念だったようだ。真冬ちゃんは前半

良かったから悔いはなく楽しかったそうだ。春香ちゃんはいろんなところが筋肉痛になった

ようだ。里奈ちゃんは最後に妃奈子ちゃんのおかげで勝ててうれしかったとのこと。ゲスト

の歩美ちゃんは運動神経悪いけど素敵な思い出ができたとのこと。一ノ瀬さんはまだ息が切

れているとのことでしたが

チームに貢献できたようだ。

高取さんは綱引きで勝ててよ

かったそう。最後に３本締め

。に握手会で終了となりました
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今月のしでかし

月 日にＬＲにて「２期生 松本美雪 歳を迎えて」が行われました。まず司会の伶奈11 16 25

ちゃんと久美子ちゃんが登場、最近の近況( )を語ります。久美子ちゃんは遅刻が多くなっc

てきたそうだ。目覚ましに気が付かず、母に叩かれて起こされているらしい。でもその時点

で間に合わない時間とのことで 「もうちょっと早く叩いて」と久美子ちゃん。思いっきり、

叩いてあげてください(笑)。伶奈ちゃんはテーブルマナー授業で、クルージングでフランス

。 、 。料理を食べたそうだ 河野家の猫も増えたそうで 中でもタヌキ猫がお気に入りのようです

手の上にのせてミルクを与えているらしい。文句を言っているように鳴きながら飲む姿が

。 、 。可愛いそうだ 久美子ちゃんの学校の学園祭に行ったときに 高校を間違えたと伶奈ちゃん

場所を聞こうと妃奈子ちゃんに電話したらマナーモードになっていて 「只今運転中です」、

と言われたらしい。一緒にいた里奈ちゃんに「止めなきゃダメじゃない」と叱ったそうだ。

今回はＯＧを迎えてのイベントですが、もしＯＧになった時はスポーツ大会の実況中継をし

たいと久美子ちゃん。伶奈ちゃんは しか出ないそうだ。当てるの下手だかMIYAGE ISSEI

らとの久美子ちゃんに、目を見ればいいとアドバイス。見つめると答えがちらほら出てくる

そうだ( )。ライブハウスでドリンクでもと久美子ちゃん。幻覚剤は入れないでね(笑)。^^;

いよいよゲストのみ～つ～が登場。初めて立ったステージは、足がガクガクしたらしい。

失語症にはならなかった？ に入ったきっかけは を見て友達と応募したまたまSKi De-View

受かったそうだ。入って良かったことはしのに出逢えたこと。辛かったことは振りや歌を覚

。 。 。えること 横振りは独特でクセが残ると伶奈ちゃん メンバーによくネタに使われるようだ

当時は期の壁があって、あまり１期生や３期生とは話せなかったようだ。今はフリーで伶奈

。 。ちゃんはこづさんに飲み物を頼んじゃうことがあるらしい 仲がいいのは良いことですよね

部活や友達と遊べなかったことも辛かったようだ。久美子ちゃんは一部の友達にしか言って

、 。 、いなくて 誘いを断るのに苦労している様子 伶奈ちゃんは先生がご丁寧に説明してくれて

オープンになっていて授業中にボーンと色紙を出して書いていることもあるそうだ( )。^^;

親も協力的で、予定を調べて洋服を作ってくれるとのこと。予定表も載せましょうか？(爆)

最近のみ～つ～の口癖は「あ～そうなんだ～ 。何でも納得しちゃうらしい。久美子ちゃん」

も「うんっ」と生返事してしまうそうだ。伶奈ちゃんはメンバーの事を「若い子達が…」と

言うことが多いような。最近は話について行けないらしい。ジャニーズの話で が出TOKIO

、「 」 。 。ると ♪ト～キ～オ～♪ と口ずさむ伶奈ちゃん( ) 少し遠ざかる久美子ちゃんでした^^

入ってみたかったユニットは４人１組。制服みたいな衣装が可愛かったそうだ。今はナース

で、さっきもチクチク縫ってたと伶奈ちゃん。相変わらず自分で作らなきゃいけないんだと

納得のみ～つ～。猫と犬では、犬と答えたみ～つ～に合わせて、

私も犬ですと答える伶奈ちゃん。裏切り者～と突っ込まれます。

残念ながら今回は歌は無し。司会の二人は『夢は眠らない』を

練習してきたそうだ。事務所で最後のポーズを２人でやっている

、 。ところにお客さんが来て 目があって気まずい想いをしたらしい

この練習を生かすためにも、また来てくださいね。
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続いて「１期生 諸岡なみ子 歳を迎えて」が行われました。司会は里奈ちゃんと妃奈子26

ちゃん。近況では、今度のコンサートで ナ！のスーパーライブがあるそうだ。KATAKA:

妃奈子ちゃんは義務教育が終わる前に遊ぼうとバレーボールをしていてケガをしたらしい。

里奈ちゃんは中間が終わってホッとしているが、中３に論文を書かないといけないそうで準

備をしているそうだ。日本食についてのテーマで箸のマナーを調べたらしい。韓国ツアーに

行った事から、韓国のマナーとの違いも調べる予定だそうだ。頭を分けてくださいと妃奈子

ちゃん、数学などを里奈ちゃんに教わっているらしい。現役に聞くのが一番って…( )。^^;

ＯＧになって参加したいイベントは、やはり 。得した気分になるそうだ。MIYAGE ISSEI

バースディもやらせて欲しいとのこと。ツアーでまた沖縄へ行きたいとのことで、妃奈子

ちゃんは参加しなかったと聞いて「沖縄良かったよ～」と里奈ちゃん。もっと若々しく行き

ましょうと言われて「よかったぜぃ」と言い直していました。ＬＲイベント全般に出たいと

。 。 。妃奈子ちゃん レギュラー？と声が掛かります しでかしの裏表紙ならレギュラーでも(笑)

。 。KATAKA:ナ！でイベントやりたいと里奈ちゃん 大晦日にカウントダウンの提案をします

。 。TOKYO ^^ドームの入り口でやる計画が… でも乗っ取られるので司会は置かないらしい( )

いよいよなみ子ちゃん登場。昨日から英会話スクールに入ったそうだ。５人グループで行う

がさっぱり解らないらしい。 に入ったきっかけは中野さんのスカウト。半ば強引に声をSKi

掛けられたらしい。押しが大事となみ子ちゃん。中野さんによって人生が変わったそうだ。

入って最初はメンバーが怖かったそうだ。普通の高校生では出来ないことがやれて良かった

とのこと。その代わりに遊べなかったことが悪かったそうだ。もっとプライベートを充実さ

せれば良かったと振り返っていました。コンサートの思い出では、歌詞が当日に出来たこと

が大変だったようだ。今でも前日とかがあるらしい。 ナ！ライブは大丈夫かな？KATAKA:

FC MIYAGE ISSEIイベントはあまり覚えていないようだ。どういうイベントがあるかで、

「 」 。 。の説明を聞いて お客さん楽しいの？ と鋭い指摘が みんな義理で来てるの？と心配そう

一応簡単には当てさせないように技を仕込んだり、出展作品を作り出したりと、楽しみは

。 。いろいろありますから なかには堂々と浮気が出来ると喜んでいるお客さんもいるとか(笑)

イベントが毎月ほとんど行われると聞いて、お客さんの方が大変ですねとなみ子ちゃん。

コンサートで寝ていても許せるそうだ( )。失敗談は特にないらしい。大きなものはやらか^^

したことがないそうだ。得意な料理は特にないが、冷蔵庫の中の物で適当に作るのが得意ら

。 。 、しい 何か決めて作ると力が入って失敗するそうだ ３代目リーダーのなみ子ちゃんですが

。 。挨拶程度でほとんど仕事をしていなかったそうだ 問題児がいなかったからとなみ子ちゃん

今は大変と聞いているらしい。中学生が一杯いて平均年齢が下がっていると妃奈子ちゃん。

でも美香さんが稼いでると里奈ちゃん( )。いいのかなぁ。ロッカーが大変なことになっ^^;

、 。ていて 妃奈子ちゃんは鍵を掛けないとドアが開いちゃうらしい

、「 」 。当時悪いことをして言えなかったことは まだ言えない そうだ

もうちょっとしたらとのこと。来年もイベントしましょう(笑)。

。ＯＧからお客さんへの質問コーナーで客席を見渡すなみ子ちゃん

「 」 「 」 。○○さんいないよ と陰の声に なんでいないの とお怒りが
#

、 。今の一番人気を聞かれて かれんちゃんの名前があがります(笑)

なみ子ちゃんは来年には新しい事務所が決まりそうとのこと。楽しみに待ちましょう。
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「 」 。 。続いて １期生 滝本久美 歳を迎えて が行われました 司会は梢ちゃんとりりかちゃん27

りりかちゃんの近況は、いろんな人と接しようと隣の子と交換日記を始めたらしい。高校生

になったらしようと計画していて、最近発掘して思い出したそうだ。梢ちゃんも高一の時に

していたとのこと。今は梢ちゃんの家で眠っていて、時々突っ込まれるらしい。梢ちゃんは

お婆ちゃんの家へ行ったら偶然いとこが来ていて、一緒に遊んだそうだ。来年小一とのこと

ですが、記憶力が良くてトランプはかなわないらしい。 のカレンダー見せて梢ちゃんはSKi

ど～れだ～とやってみたそうだ。ちゃんとあってた？ りりかちゃんが逢ってみたいＯＧは

松田ゆかりさん。歌を聴いてみたいそう。梢ちゃんは藍田真潮さん。中野さんが真冬ちゃん

のことを「ましお～」と呼ぶので気になるらしい( )。ＯＧになったらでは、物真似王座の^^

ように、物真似をしている後ろから出て来て…というのをやってみたいとりりかちゃん。

『 』 。 。モーニングコール が希望だそうだ(笑) 梢ちゃんは に入会して座っているとかFC-SKi

歴代リーダーで呼んで貰いたいとの希望に、声での出演ですか？とりりかちゃん。ベラベラ

しゃべって誰にも止められないと切り返すと、電話なら切ればいいとの突っ込みが…(笑)。

オチが付いたところで滝本久美ちゃんが登場。卒業後はモデルとして活動していましたが、

辞めて就職したそうだ。今年の９月３日のクミの日に入籍したとのこと。披露宴は先週行っ

たそうだ。おめでとうございます。来年は聖誕祭と１周年記念を祝うことになったらしい。

に入ったきっかけは を見て。でも何で応募したかは解らないそうだ。その当時SKi De-View

の記憶も怪しいようですが、ポンポンを持っていた思い出があるらしい。大変でしたが今と

。 。 。なれば良い経験とのこと 次に進むきっかけにもなったそうだ 好きなユニットは４人１組

ミッシェルにも憧れていたようだ。好きな曲は『 。よく歌ってましたね。SWING OUT』

『 』 。 『 』。みんなで歌う エピローグ も良かったそうだ 嫌だったことは ダイエット号に乗って

私の曲かなと思ってメンバーに入るだろうと予感していたらしい 「あそこにポンポンが」。

とロッカーの上を指すりりかちゃん。でも東京都指定のゴミ袋の中でした( )。ポンポン^^;

作ろうイベントをやろうと梢ちゃん。お客さん用も作っちゃうらしい 『ここにおいでよ』。

を最近聞いたと久美ちゃん。披露宴で久美ちゃんを紹介する の中に入っていてビックVTR

。 、 。 。リしたそうだ ファンの方の印象では 垂れ幕が嬉しかったとのこと 羨ましいと梢ちゃん

今度やってくださいとリクエスト。 なら掛けるところがありますね。 年祭に出たDOORS 10

ときは久しぶりで緊張したそうだ。今日もドキドキらしい。普段と変わった場所へ行くと緊

張すると梢ちゃん。犬・猫では猫が好きとのこと。好きなファッションでは、最近は黒系ば

かりらしい。メンバーには黄色の シャツに緑のパンツばかりでカボチャと呼ばれる子がT

。 。いるそうだ ここで本日のタイトルを見てまだ なんですけどとお怒りの久美ちゃん( )26 ^^

月１日が誕生日でお誕生日会と兼ねていたようだ。料理は休みの日に作ろうとしている11

そうだ。鮭のホイル焼きが得意らしい。最近蕎麦アレルギーにな

。 。ったとか りりかちゃんは魚を食べると鼻の頭が痒くなるらしい

卒業してからのエピソードで、客席からＣＭなどのタイトルが次

。 。々とあがります 忘れていたのに思い出してくれたと久美ちゃん

中には封印していた感じのものもあったような気も…( )。^^

今後は勉強してお母さんになるとのこと。頑張ってください。
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BIRTHDAY今月の

月 日にＬＲにて「秋山文香 歳のお別れ会」が行われました。入場時に握手会は普11 16 22

通のお誕生日会形式。でもお別れ会を兼ねているとあって元気のない文香ちゃん。励ましの

言葉に涙ぐむ場面もありました。まずは３月のコンサートで倒れて心配を掛けたお詫びを。

手紙しか出せなかった事を謝ります。今回お別れ会という形でお会いするのは寂しいけど、

このままお別れしてしまったら後悔するし、 月になれば元気になれるかなと思い、感謝11

。 。の気持ちを込めてこの会をやらせて貰ったとのこと 思い出を振り返って進行していきます

で３年間学んで歌の素晴らしさを教えて貰い、新しい道にチャレンジしてみようと卒業SKi

したとのこと。 の仕事の情報番組を通じて同年代の子がどんな夢や努力をしているのかTV

を見て、新しい発見をして良かったそうだ。自分の夢は何だろうと考えて、 のステージSKi

で歌っている自分が浮かんだそうだ。ここで私の生き甲斐は歌なんだと気付いたらしい。

でも歌えない自分がどうしようもなくて辛かった時にみかさんのライブに行き、生き生きと

。 「 」歌っているのを見て感動したそう ここで高橋さんに頂いた 文香は歌っていた方が良いよ

の一言が本当に嬉しかったそうだ。これがきっかけで に復帰したが、１年のブランクSKi

が大きくて声が出なかったり踊れなかったりで戸惑いが大きかったらしい。後輩という立場

、 。 、なのに 歌わせて貰ったことも申し訳なく思ったそうだ 復帰最初のステージが でDOORS

、 。お客さんが近くて緊張したが スポットライト浴びて歌って良いなと感じ嬉しかったそうだ

。 。月蝕でのお芝居にも参加させて貰って勉強になったそうだ 二役で鏡の前で研究したらしい

。「 」 。ダークな役の方がやりやすかったとか( ) おとうさま と言うのは恥ずかしかったそう^^

年祭では５期生で『黒い瞳』を歌えたのが嬉しかったとのこと。 月には念願のソロ10 10

コンサート。その時の私を伝えようと思ったそうだ。ルシ☆スカでスーパーアリーナに出た

ことも良い思い出ですね。初めてのベースで苦労したそうですが、 さん等に練習をPANTA

付き合って貰い頑張ったそうだ。今年の３月公演では、１年を振り返って成長しているのか

と不安で焦って悩んでいたらしい。いろいろなことに挑戦させて頂いて有り難い反面、成果

に満足できない自分が未熟に感じたそうだ。考えすぎと言われるけれど、これが私なんです

と文香ちゃん。自信が無くなって、そんな気持ちで歌うことが申し訳ないと思いながら歌う

自分がいて、これじゃプロじゃないと思っていていると体が震えてきたそうだ。幕が下りた

瞬間に気が抜けて倒れ、その事にショックを受けて過呼吸になってしまったと、涙ながらに

語っていました。お別れするのは寂しいけれど、繰り返すと思ったので決断したとのこと。

ここで美香ちゃんと伶奈ちゃんがケーキを持って登場 『 』を歌って文香ちゃ。 Happy Birthday

んを励まします。まずは病気を治すことが大事と美香ちゃん。高橋さんからも「いつまでも

待っているからまた笑顔を見せて」との手紙を貰ったそうだ。

。「 、みんなの気持ちも同じです 歳は健康でいることが第一で22

感謝の気持ちを忘れずに前へ進んで行きたい」と抱負を語り、

最後に『さよならへの旅立ち』を熱唱。聴いているうちに思

わず号泣してしまう伶奈ちゃん。逆に励まそうと笑顔でお別

れする文香ちゃんでした。また笑顔を見せてくださいね。
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～幸運のサマージャンボ～今月のしでかし

月 日に第 回サマージャンボで用意された賞品のシークレットシリーズが一斉に( )11 22 7 ?

行われました。午後３時からは４等の「希望メンバーとティータイム 。当選者は２名です」

が、 日にも行われたらしい。この日の指名メンバーは高橋里奈ちゃん。直前まで翌日の15

コンサートのリハーサルをやってました。時間になり出てきた里奈ちゃんは、残念ながらメ

ガネはなしでしたが、とってもかわいい私服姿でした。事務所前からスタッフの先導で会場

の喫茶店まで徒歩で移動。歩きながら早速お話を開始。翌日のコンサートのなんでも大研究

はばっちりなのでお楽しみにとのこと。それからテーマを日本食に選んだ論文の話。写真は

別で正味原稿用紙 枚を来年の夏休み中に完成とのこと。大学より厳しいかも。その日本20

食絡みで蕎麦を打ってみたいとの事。そういえばそんなイベントが里奈ちゃんが入る前にあ

ったと話をしたら乗り気でした。とかなんとか話してる内に喫茶店に到着。ワンドリンクと

の事なので、里奈ちゃんはホットココアを注文。ここから 分が本当のティータイムです。30

引き続き論文の話や、来年３月の修学旅行（京都・奈良）の話、サブちゃんの話等、世間話

みたいな感じで話してました。ごく普通に世間話が出来るというのは高性能の証ですね。

修学旅行の準備で京都・奈良の調査をしているので、何か情報があったら教えて欲しいそう

です。それから現状はレッスン生達が里奈ちゃんと同年代のため、サブちゃんというよりは

チーリーダー状態らしい。そのレッスン生達はみんなタイミングよくボケるので、ツッコミ

易いらしい。ここで残念ながらティータイム終了。帰りも事務所までお話を継続しました。

妃奈子ちゃん以外のメンバーにも勉強を教えていて好評らしい等々。楽しい時間はあっと

いう間に過ぎ、事務所に着いてしまいました。

午後４時からは９等の「 ４名とグループ 」が行われました。メンバーは片平・SKi DATE

松尾の 名です。あれ？メンバーは 人じゃないのと確認すると当選を申し出たお客さんが2 4
名だけだったので、メンバーも同じ数で 名になったそうな。真冬ちゃんのお姉さんが2 2

飼ってるうさぎの話を聞きながら、まずは坂上を散策です。二人とも普段歩かないところ

なので新鮮な感じらしい。コミティビデオで 期・ 期メンバがお花を買いに行ってた花屋4 5
さんを見つけたり、駅周辺で４店目のサンクスを発見したりしながら小さな公園へ。ここで

トークタイムです。お題は「最近買ったもの 。真冬ちゃんはテレビが壊れてしまったので、」

「 」 。お母さんに新しいテレビを買ってもらったが 少し早い誕生日プレゼント になったらしい

でも、プレゼントなのにリビングでみんなで見ているのだとか 「そのうち、自分の部屋に。

持っていこうと思ってる」そうだ。妃奈子ちゃんは「お菓子」だそうで、買い溜めして学校

。 、 。 、に持っていくのだとか 学校に持って行っていいの？と聞いたら いけないらしい ここで

500公園にあったモニュメントの前で デートの記念ポラ撮影タイムです 今回は特別に１枚、 。

円だそうだが、すっかり暗くなってモニュメントが写ってなかったようだ。公園からハーモ

ニースクエアを通って事務所へ。 に着くとテーブルと椅子が４つ。スタッフさんが紅茶LR

を入れてきてくれました。さすがに紙コップではありません(笑)。

「鏡を通してみると寂しい喫茶店みたいですよね」と妃奈子ちゃん。

お茶も来たところで、さらにトークタイムが続きます。やっぱり

二人とも受験生？だけあって、すぐに試験のことに話題が移ります

が、ちょっと問題があるのでここには書けないなぁ。楽しい時間は

あっという間に過ぎて、約１時間のグループデートは終了しました。
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午後７時からは「プライベートＬＩＶＥ」が行われました。当選者は７名のはずですが、

この日の参加者は５名。参加メンバーは星川・高橋・河野・松尾・片平の５人。メンバーと

お客さんの数が同じで、思わず苦笑してしまうメンバーとお客さん(笑)。まずは今日の意気

込みを言いながらメンバー紹介。もうプライベートライブも 回目というメンバーも多く、3

伶奈さんは相変わらず「 歳」と言ってました。もう自分でも良くわからなくなってるら17

しい(笑) 。今回は曲をたくさんお送りしますとのことで 曲目は『ひとりふたり 。続いて1 』

「最近見た嫌な夢」を語るコーナー。妃奈子ちゃんはコンサートの反省会でメンバーが言い

あい、何かのきっかけで伶奈さんをレフリーにしてボクシングが始まってしまった夢を見た

らしい。美香さんがゴングを鳴らしていて、妃奈子ちゃんは見ていただけ。闘っていたのは

唯ちゃんと里奈ちゃんで、そのうち顔が丸く腫れてしまって病院行きになったらしい。ここ

「 、 」 、で真冬ちゃんが カラーの夢や 音のある夢を見る人は頭が悪いらしい と言ってましたが

真冬ちゃんの見る夢はいつもカラーで音声があったとか(笑)。真冬ちゃんの見た嫌な夢は、

一軒家になってる家で幽霊がでてきて、最後は一緒にご飯を食べて 人家族になったとか。6

その幽霊はお母さんそっくりで、ピンクのエプロンをつけてたのが怖かったらしい。りりか

ちゃんは夢を見ても忘れちゃうので覚えていないらしい。朝は寝ぼけながらご飯を食べてる

とか。里奈ちゃんは、自分が人を殺す夢を見たとか。誰かを思いっきり刺していたらしい。

伶奈さんいわく、人を殺す夢を見るのは親離れしたい、っていうことらしい。伶奈さんは、

学校の競歩大会で腰を痛めたらしいのですが、夢でも競歩をしていたらしい。話しながら

、 、歩いていたら友達がいつの間にかファンの人に変わってて 後ろを見たら全員ファンの人で

とても怖かったらしい(笑)。正夢になったらどうしよう？という話に「仮病を使います」と

いうメンバー続出(ぉぃ) 「お客さんが申し込まなければ競歩大会ないですよ」との意見も。

、 。 。『 （ ）』ありましたが それは無理でしょう 続いてソロコーナー 高橋CANDY I LOVE YOU

『笑顔が好きだから（星川 『わたしの恋人（片平 「ほんとにスキなの？ 「本気で愛し）』 ）』 」

て」という歌詞が皆さんに伝わるように歌うとのことで、聞いてるお客さんは何故か( )?

ドキドキしてたようだ 『約束（松尾 』みんな元気な歌を歌っているので、私は大人っぽ。 ）

く歌いたいとのこと 『 × （河野 』バックもいないので、みなさんとジャンケンを。 ）LOVE 2

します。皆さん、負けてくださいね！と言うも、伶奈さんの 勝 敗でした(笑)。続いて1 4

デュエットコーナー 『ダンシングセブンティーン（河野、高橋 』伶奈ちゃんは、今日は。 ）

里奈ちゃんと私服が似ていて、白と黒とのこと。里奈ちゃん曰く、私が天使で、伶奈さんが

悪魔(笑)だそうだ。 里奈ちゃんが で、伶奈さんが (笑)なので、足して引いてかけて14 28

割ると だそうだ(笑) 『低血圧のブルース（高橋、星川 『ジャンキーモンジャ（星川、17 。 ）』

片平 『シンガー（片平、松尾 』詞を変えて、中３コンビらしい詞なのでとのこと。）』 ）

（妃奈子）受験なんだから焦りなさい（真冬）イヤッ！（真冬）妃奈子に魅力なんてないし

" "（妃奈子）ありますよ！ 後ろで見てた伶奈さんは（ 私が売れたらあんたをクビにする！

のところで）指をさされて、しゃがんで逃げていたらしい。

『 （ 、 ）』 、ホットチョコレート 松尾 河野 メンバーとお客さんで

今日の感想を。普段歌わない歌が多くて、歌う方も聞くほう

も楽しかったという意見が多かったようだ。そして最後の曲

『 。例の英語の掛け声は、最初真冬DANCE DANCE DANCE』

ちゃんだったのにいつの間にか里奈ちゃんに移動してました

が、なぜ？ 最後は恒例のツーショットポラで今回は記念に

枚 円にサービス(笑)。また当たるといいな。1 500
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今月のコンサート

月 日にこまばエミナースにて「絶滅しそうな野生生物を守ろう！公演」が行われまし10 26

た。伶奈ちゃんのリーダーとしての の紹介等のトーク。新リーダーの時には慣れないSKi

セリフで戸惑いがあるものですが、さすが年の功、堂々としていました。千歌ちゃんは修学

旅行で欠席。レッスン生だった平山空ちゃんがレッスンについていけないと辞めてしまった

そうだ。代わりに梶原光(かじはらひかる)ちゃんが初登場。 歳中２でこれからみなさん14

宜しくお願いしますと挨拶しました。地球環境を襲うものを挙げながらメンバー紹介。妃奈

。 。子ちゃんは排気ガスを 今はあまり出ない車があるのでみんながそれに乗ればいいとのこと

久美子ちゃんは戦争を。これほど一気に環境破壊するものはないとのこと。りりかちゃんは

、 。 。 。大嫌いな虫 ではなくて自己中を 自己中の人が増えているとのこと 里奈ちゃんは人類を

今までやってきているのは全て人が原因とのこと。今日本が抱えている問題を考えてみよう

のコーナー。梢ちゃんは若者の就職率が悪くフリーターが多いとのこと。高三の伶奈ちゃん

。 。は周りにフリーターという人が多いそうだ 親のすねかじりということですねと里奈ちゃん

。 。 、ゲストコーナー 代表の野上ふさ子さんが登場 各地で絶滅しそうな生き物がいてALIVE

月 日にトキが死んでしまって絶滅してしまったこと等を紹介。歌に出てくる生き物は10 5

みんな絶滅しそうだとのこと。とらばさみの罠で、毛皮欲しさに今も死んでいる生物がいる

、 。 。ことを紹介し 分ほどのビデオを上映しました ビデオを見て泣いてしまうメンバーも10

絶滅生物を守るためにはのコーナー。美香ちゃんは風船飛ばしを。海に落ちて魚が食べて死

んでいるそうで止めた方がとのことでした。光ちゃんは『 』をたくさんの人に聞いてALIVE

もらうこと。シングルカットしてはと久美子ちゃん。沙貴ちゃんは森林破壊で猿が街に来る

ことを。日本の森林の ％は人工林で実がならないものだと野上さんが答えていました。70

その後の で、真冬ちゃんは進化論を説明し、進化しているものとしてカップラーメンMC

を挙げ、チキンラーメンが原素だそうだ。

同日に「シャルル・ボードレールへの旅」が行われました。シャルル・ボードレールとい

う偉大な詩人についての公演で、詩が難解だということで失語症になった時を言いながらメ

ンバー紹介。真冬ちゃんは勉強は全般的に失語症になるとのこと( )。数学の方程式で、^^;

初めて客席のファン＝０と答えが出ているのに何で解くのと怒っていました。梓ちゃんは

とのこと。誰のせいだ？(笑) 特別版生徒総会。シャルル・さんを見た時に失語症になった

ボードレールについて。難しいのでクイズ形式にしていたが出題者もよくわからない状態で

。 。 、のコーナーでした のテーマは私にもっとも影響を与えた人 唯ちゃんは柔道の先輩でMC

習っていたけど嫌いだったが、その人のおかげで楽しくなったそうだ。梓ちゃんは母親で、

にスカウトされた時にこれはやっといた方がいいんじゃないと言われたからとのこと。SKi

伶奈ちゃんはここにいるのも高橋プロデューサーがいたからとのこと。おまけがあって８時

前に終了となりました。
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今月のＯＧ

月 日に中延の呑処「鯱( )」にて「 周年記念イベント」が行われ、奥川希美11 4&5 SHACHI 7

ちゃん(１期生秋山望)が登場しました。 日はファンさんが 人とちょっと寂しかったです4 4

が、希美ちゃんはお笑いコンビの摩天楼７を引き連れて、しゃべりにカラオケに大奮闘でし

た。地元の常連さんと思しきお客さんがほとんどだったので、つかみにかなり苦労していた

ようでしたが、ファンさんも場を盛り上げるためにそれなりに苦労していました(笑)。でも

デュエットとかやり放題だったので結構おいしかったのかもしれません。 日はイベント自5

体は中止になって単なる飲み会になってしまいましたが、ファンさんは 人ほど集まりま10

した。すっかり介護老人状態のファンさんをうまくあしらう希美ちゃん(笑)。

最初は閉店まで飲むと豪語してましたが、予定が入ってしまったためやや早め

にお開き。ちょっと短くなってはしまいましたが、それなりに楽しい時間が過

ごせたのではないでしょうか。 月 日にはまたライブがあるのでがんばっ12 13

てほしいものです。

ちいさなしでかし

月 日に行われたサマジャンイベントですが、プライベートライブの前の午後６～７時11 22

の間に 等の「電話で 」が行われたそうだ。りりかちゃんや真冬ちゃんのご指名が10 DATE

あたようだ。短い間ですが、楽しい時間を過ごしたそうだ。

文香ちゃんのイベントで、久しぶりに逢って若く見えると言われ嬉しそうな美香ちゃん。

若いエキスを吸い取っているとの噂が飛び交います 「私吸われちゃっているんですか？」。

との伶奈ちゃんに 「吸った物勝ち」と美香ちゃん。納得できない伶奈ちゃんですが、最近、

弟子の里奈ちゃんのエキスが誰かに吸われているような…。

スポーツ大会の得点経緯は以下の通りです。赤が優勝・黄が準優勝で、見事メンバー決め

で指名した順番になりましたね。うさぎ跳びが堪えたとの意見もありますが、班員の熱意が

現れた結果でしょうか。なお、赤－黄を見事梓ちゃんが的中。予想の才覚あるのかなぁ。
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